SEPT LYCÉENS DE JEAN GUÉHENNO EN VOYAGE EN ALLEMAGNE



ENSEIGNEMENT. Les élèves de Jean Guéhenno à Coesfeld. Dans le cadre du projet Comenius, sept élèves du lycée professionnel Jean Guéhenno viennent de participer à un rassemblement international à Coesfeld, près de Nottuln (Allemagne). Inscrits en terminale bac pro service, terminale bac pro cuisine et terminale bac pro commerce, ils étaient accompagnés par leurs professeurs de cuisine et d'anglais. Pendant trois jours, ils ont visité l'école de Coesfeld, des entreprises, un château, Munster mais aussi participé à des ateliers de présentation des produits gastronomiques de chaque pays participant. Mais ce séjour est aussi un moment de travail puisqu'ils ont œuvré autour de la cuisine en préparant un buffet, du service de celui-ci et de la communication. Le but : tisser des liens et développer une identité européenne. En février, ils se rendront en Angleterre puis toutes les délégations seront reçues, à Saint-Amand, la semaine du 20 avril 2015.

Berry républicain 17 octobre 2014